## ホームカミングデー開催中止のお知らせ

10月30日(土)に開催を予定していましたホームカミングデーですが、同窓会役員とも相談しました結果、今年度の開催は見合わせて、次年度、十分な準備の下、行おうということになりました。

新型コロナウイルスの爆発的な感染は収まり、群馬県の感染者数もだいぶ減少しては来ましたが、ブレークスルー感染の増加や、予想される第6波といったことを考えますと、またまだ同窓生同士、教職員と同窓生とのコミュニケーションといったことも、相当程度の制約を受けることになります。

久しぶりのホームカミングデーを、何とか行いたいということで、懐かしい先生の体験授業や、在学生の活動発表ということも準備をしてきました。また、「密」を避けるという制約の中での実施も考えましたが、折角、集まるのであれば、同窓生や教職員が、ある程度、自由に触れ合うことのでき、学食体験など、学生当時を思い出すことのできるプログラムも実施したいということで、次年度に延期して行うこととなった次第です。

なお、短大の情報に関しましては、YouTube の新島学園短期大学チャンネルで発信していますし、今後も学生の活動等を発信していく予定ですので、こちらもぜひご覧ください。

同窓生の皆様におかれましても、どうぞ健康にご留意ください。そして来年の秋、新島学 園短期大学のキャンパスでお会いできることを心から楽しみにしています。

2021年9月28日

新島学園短期大学 学長 岩田 雅明